

Fuente: Jujuy al dia

Fecha: 03 de noviembre de 2009

Título: Importante tarea de alimentación de bebés con leche materna, para disminuir la mortalidad infantil en Jujuy

Link: <http://www.jujuyaldia.com.ar/Destacados/65036.html>

Importante tarea de alimentación de bebés con leche materna, para disminuir la mortalidad infantil en Jujuy

Importante tarea de alimentación de bebés con leche materna, para disminuir la mortalidad infantil en Jujuy

03 November, 2009 06:00:00

Tamaño de Fuente: - +



Este procedimiento, que se realiza en todos los hospitales de la provincia, se encuadra dentro del proyecto para conformar una red nacional de leche materna, con la instalación de bancos de leche a lo largo de Argentina

Jujuy al día – Nuestro medio entrevistó en exclusiva a la Directora de Maternidad e Infancia de la Provincia, Susana Beguier, quien se refirió al proyecto para conformar una red nacional de leche materna, destacando que el objetivo sería establecer bancos de leche en todo el territorio argentino, para que los recién nacidos puedan contar con leche humana a su disposición, la cual “es la única leche que le aporta defensas al niño”. Destacó que en todos los hospitales de Jujuy se está realizando la extracción de la leche de las mamás de los niños internados en los servicios de neonatología, para comenzar a alimentar a los bebés en pequeñas cantidades, afirmando que este procedimiento se encuadra dentro de una estrategia para disminuir la mortalidad infantil.

Beguier señaló que “la nación, en el mes de septiembre, tuvo la visita de gente de Brasil para conformar una red nacional de leche materna, que son los centros de lactancia, como una estrategia para disminuir la mortalidad infantil. En la provincia de Jujuy hemos recibido desde la nación extractores de leche, que se han distribuido en todos los hospitales de la provincia que tienen servicios de neonatología”.

En este sentido, “lo que se está haciendo es extraer la leche de las mamás de los niños internados en los servicios de neonatología: se la categoriza, se le pone el día en que se hizo la extracción, el nombre y apellido del niño y de la madre, y se guarda en el freezer. Uno tiene distintos tipos de tiempos para alimentar un niño: si el niño es un prematuro de 800 gramos, lo conveniente es ir sacándole a la mamá las primeras leches,irlas frizando, y cuando el niño comienza con la alimentación, comenzar a alimentarlo con la leche materna en pequeñas cantidades, extraída el primer día”.

A esto agregó que “la idea de estos centros de lactancia materna, que se implementarían en todo el país, es que no solamente la leche que se le da al niño sea la de su madre, sino conformar un banco de leche que se le extrae a varias madres. Dentro de la provincia, en todas las maternidades con servicio de neonatología, se está realizando la extracción de la leche, la conservación, el descongelamiento y la provisión de la leche a los niños, de acuerdo a las características. Pero es alimentación con la leche de la propia mamá: cada niño recibe la leche de su madre”.

Para que pueda concretarse el banco de leche, “creo que hay que conformar la red nacional, porque hay que implementar un lugar para la extracción, hay que hacer una red de extracción, de traslado de la leche, hay que tener un lugar donde se pasteurice, donde se pueda descongelar, donde se evite todo lo que sea infecciones. Entonces lo que está ideado, lo que se está tratando de apoyar desde Brasil es la conformación de una red, para contar con la tecnología que esto requiere”.

En definitiva, “yo creo que es importante, porque esto favorece la leche humana, que es la única leche que le aporta defensas al niño. Entonces no hay problemas de alergia, ni de nada, y además la leche va cambiando de acuerdo a las necesidades del niño, y no es la misma leche la que se extrae a la mañana, a la tarde o a la noche. Por eso está muy bueno que se pudiera experimentar, pero quiero que quede claro que en todos los hospitales de la provincia ya se está haciendo”.